

## HUHEZI ha organizado un seminario internacional para analizar la enseñanza de la ciencia

12/09/2007

HUHEZI ha organizado para los días **21 y 22 de setiembre** un seminario internacional denominado “**Enseñanza de las ciencias en la escuela a través de la enseñanza basada en proyectos**”.

La jornada del 21 tendrá lugar en la misma facultad, en **Eskoriatza**; la segunda, sin embargo, se trasladará a **Arantzazu**. El objetivo de este seminario internacional es comparar la enseñanza de las Ciencias Naturales en la ESO y en el Bachiller, así como analizar qué posibilidades existen en esas etapas para la enseñanza a través de proyectos.

Tomarán parte en este seminario internacional **33 expertos de seis países**: Finlandia, Dinamarca, Rumania, Chequia, Alemania y Euskadi. En nuestro país se han examinado los casos de las ikastolas Arizmendi del Alto Deba y **Pasai Lezo**, bajo la coordinación de los profesores de HUHEZI Xabier Arregi y Arantxa Irigoras.

